
Henri Leconte

 

Henri Leconte est un tennisman professionnel et conférencier.

https://www.startnplay.com/personnalite/celebrite-sportive/henri-leconte/


Joueur spectaculaire, il a marqué l’histoire du tennis avec son palmarès impressionnant.

En véritable homme de challenge, il aime prendre des risques et persévère toujours pour atteindre
son objectif.

D’ailleurs, gravement blessé, il a su faire preuve de résilience. En écoutant son corps, il est parvenu
à gérer ses émotions pour revenir plus fort et accomplir de nouveaux exploits.

Après 15 années de haut niveau, Henri Leconte a été Président de la section tennis du Levallois
Sporting Club Tennis (2010 à 2014). En tout, ce sont 2400 licenciés qui profitent des conseils
avisés d’Henri, heureux de transmettre sa passion pour le tennis.

Palmarès d’Henri Leconte
 

5ème mondial en 1986
Vainqueur de la Coupe Davis en 1991
Finaliste à Roland Garros en 1988
Vainqueur de 19 tournois en simple et double

 

Henri Leconte et Maya, un duo saisissant
 

Son enthousiasme naturel couplé à son expérience et à sa connaissance du jeu lui permettent de
devenir consultant pour la télé et la radio jusqu’à ce jour.

Parallèlement, c’est à partir de 2011 qu’il commence à travailler sur Eurosport où il présente sa
propre émission « Avantage Leconte » suivi de « Le conte d’Henri ».  A l’aise avec le public, il est
profondément humain et généreux, ne laissant personne indifférent face à son caractère.



Toujours aussi désireux de partager et transmettre sa passion, il crée avec sa femme Maya leur
propre société : « HL&Co Performance». Baignée dans le monde de l’entreprise depuis l’enfance,
Maya travaille de nombreuses années à ses côtés.

Pour Maya,  partager et être à l’écoute de l’autre sont deux aspects fondamentaux ancrés,
notamment grâce à son éducation. Elle s’intéresse de près aux relations humaines, essentielles dans
ce milieu. Elle se tourne ensuite naturellement vers le coaching et le développement personnel.
C’est ainsi que de partenaires à la vie ils deviennent partenaire en entreprise.

En duo, ils interviennent régulièrement dans de nombreuses entreprises, telles Business Club ou
PwC, où ils
donnent des conférences ou visioconférences en abordant les thèmes qui leur sont chers :

le dépassement de soi
la motivation
l’expertise humaine
la gestion du stress et de ses émotions pour être plus performant.


